

運動部では、県北中体連に向けての練習・新チームのスタート。 それぞれの立場での活動が展開されています。

支部中体連の感想を、参加した生徒が作文にまとめました。その中から一部分を紹介します。

【1組 紺野 里菜 女子ソフトテニス部】

2日目は、個人戦でした。伊達中の先輩たちはどんどん勝ち抜いていって、とうとう決勝戦は伊達中同士になりました。どちらの先輩を応援したらよいか困りました。両方とも応援し、決まると拍手しました。私も先輩たちのように強くなりたいと思いました。今やっている乱打の練習を頑張り、二人で何回も続けられるようにしたいです。サーブなども頑張り、9月の新人戦には私も出られるようにしたいです。



【2組 吉田 玲奈 女子バレーボール部】

中体連2日目。最初の桃陵中に逆転で勝ち、私も先輩のように強くなりたいと思いました。次はいよいよ決勝、月館学園中と戦いました。そして、勝ち、優勝しました。1セット目で点を取られてしまいましたが、2、3セット目はお守りのおかげもあってか、超ラッキーなことがたくさん起きました。優勝した瞬間、泣いていた人もいました。



支部中体連を観戦し、先輩たちのようにすごく強くなり、友情を深め、新人戦では悔いの残らないよう全力で戦いたかったです。

【3組 松橋 昂毅 男子バスケットボール部】

中体連1日目、対戦相手は桃陵中。最後の第4クォーターが始まりました。僕は「ドキドキ」が止まりませんでした。伊達中が頑張っていてディフェンスをしシュートを決め、ルーズボールも頑張っているのを見て、泣きそうになりました。最後、ブザーが鳴ると同時にシュートを決め、試合が終わりました。残念ですが負けてしまい、僕は、すごくすごく悔しくてたまりませんでした。先輩たちの分も「僕たちが頑張らない」と思いました。先輩たちの分を取り返しにいきます。



6 / 5 (土) P T A 奉仕作業, 早朝からありがとうございました。

昨年度は実施できませんでしたが、今年度は予定より1週間遅れとはなりましたが、天気にも恵まれ、奉仕作業を実施することができました。生徒の皆さん、保護者の皆様に、丁寧に除草作業をしていただいたおかげで、校庭がきれいになり、体育の授業はもちろん、外の部活動も活動しやすくなり、大変助かっております。朝早くからご参加いただきまして、ありがとうございました。



<次週 6月14日(月)~18日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等	
6/14(月)	理科/読書	月1	月2	月3	月4	月5	月6		
6/15(火)		午前中プリント学習4校時							県北中体連1日目 弁当持参(部活動がない部はなし) 部活動は15:30まで
6/16(水)		水1	水2	水3	水4	水5		県北中体連2日目 短縮5校時(6カット) 弁当持参 清掃・部活動なし	
6/17(木)	予想問題 英	木1	木2	木3	木4	木5	木6		
6/18(金)	予想問題 社	金1	金2	金3	金4	金5	集会	全校集会(6校時)	